

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30. Oktober 2020

Verpflichten ist besser als empfehlen

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, die bisherige Handlungsempfehlung für die Spiel- und Freiraumgestaltung aus dem Jahr 2015/16 in Zukunft nicht nur als einen empfehlenden Charakter, sondern als eine Selbstverpflichtung festzulegen.

Begründung

Die Handlungsempfehlung wurde durch das Baureferat und den Behindertenbeirat erstellt. Der empfehlende Charakter macht es jedoch sehr mühsam, Spiel- und Freiräume inklusiv zu gestalten.

Ein barrierefreies Spielgerät allein stellt nur einen Teilbeitrag zur inklusiven Spielplatzgestaltung dar.

Um ganzheitliche Lösungen zu entwickeln, soll die Handlungsempfehlung als Selbstverpflichtung verstanden werden, vor allem vor dem Hintergrund, dass die Landeshauptstadt sich zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention in München verpflichtet hat.

Ein Handeln jetzt ermöglicht die inklusive Teilhabe schon für die jetzige Generation.

Alexandra Gaßmann

Stadträtin